

# BOSSMAN

## Tokoh Pemuda Inspiratif Teguh Iswara Suardi jadi Narasumber Kelas Inspirasi PMM Unhas

Ahkam - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 5, 2024 - 10:18



BARRU- Anggota DPR RI terpilih dari Partai NasDem Teguh Iswara Suardi (TIS) menjadi narasumber di Kelas Inspirasi Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) 4 Inbound Universitas Hasanuddin (Unhas) kelompok 4 Sikamali.

Kegiatan yang digelar di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Sabtu (2/6/2024) dihadiri oleh Kepala Subdirektorat MBKM/Koordinator PT, Dosen Modul Nusantara, Mentor Modul Nusantara dan Mahasiswa PMM 4 Modul Inbound Unhas.

Dihadapan mahasiswa peserta kelas inspirasi, Teguh menceritakan kisah perjalanan hidupnya dari awal pendidikannya sampai akhirnya berkiprah di jalur politik.

Teguh mengingatkan bahwa apa yang dilakukan pada masa lalu akan membentuk pribadi hari ini dan akan berdampak pada masa depan, dimana tentu akan banyak penolakan, hal hal baru dan pelencengan.

# Barru Maju Bersama



*Dokter* **ULFAH**  
**2024**

**drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS**

"Jauh lebih baik mempersiapkan diri dari sekarang dengan sebaik-baiknya dari pada menyesal dimasa muda, kita tidak melakukan apa-apa dan saya salut sama kalian karena berani meninggalkan zona nyaman dengan merantau ke Makassar", ungkap Teguh.

Sebagai pemuda kata dia, harus memiliki kepekaan dan keresahan karena kalau mati rasa bagaimana bisa membangun bangsa, dan memikirkan apa yang bisa kita kontribusikan bagi daerah, diri sendiri, lingkungan dan sosial.

"Alhamdulillah diberi kesempatan untuk memberikan motivasi dan sharing pada kegiatan Kelas Inspirasi PMM Universitas Hasanuddin", jelasnya

Menurut Teguh, peserta merupakan mahasiswa pertukaran pelajar dari berbagai penjuru negeri. Dan salut kepada seluruh peserta yang berani untuk merantau dan keluar dari zona nyaman untuk mendapatkan pengalaman baru.

"Tema yang saya angkat banyak bercerita tentang pemuda, pendidikan, dan demokrasi. Semoga materi yang diberikan bisa memberikan nilai kebermanfaatan kepada para peserta untuk dibawa pulang ke kampung halaman masing-masing", ujarnya.